

## 暑い中での『体験入学』でしたが….

7月29日(月)、今年度の体験入学を実 施し、400 名程の中学3年生の参加(保護 者や引率職員も多数)がありました。全体 会では、来年度の入試や本校の進路状況の 説明、さらには生徒自治会長の佐藤遼君に よる生徒目線での学校説明(中学生により 思いが伝わるようにと約 10 分間ノンペー パーで説明)、放送委員会による学校行事や 班活動紹介ビデオ(本校生徒の熱気、活気、 やる気がストレートに伝わる素晴らしい内 容) などがありました。特に、生徒自治会長 の話やビデオ映像を通して、勉強はもちろ





んのこと、様々な行事や班活動にも一生懸命に取組み、そして多くの生徒が仲間 と切磋琢磨しながら、充実した高校生を過ごしている。ことをわかってもらえたと 思います。その後は、希望に応じた国・社・数・理・英の 55 分体験授業、班(ク ラブ)活動見学、理数科説明会が行われました。今夏最強の猛暑日での実施という ことで、健康管理には十分注意しながら、無事終えることができました。

参加した中学生からは、「入学したいという気持ちがより強くなり、夏休みしっ かりと勉強したい」「学校の様子がよく分かった」「体験授業がとても楽しかった」 などの好意的な感想が多く寄せられました。来年2月~3月の高校入試に向けて、 熱い夏を有意義に過ごしてもらえれば思った次第です。

## 清流の国ぎふ総文 2024" に参加!!

毎年この時期、文化系クラブの全国大会である「全国高等学校総 合文化祭」が開催されています。今年度は7月31日~8月5日、 岐阜県各地で開催されました。本校からは、<mark>邦楽班が土岐市で開</mark> 催された「日本音楽部門」に県代表として出場しました。惜しく

も入賞はなりませんでしたが、心に 染み入るような清涼感のある琴の音を会場内に 響き渡らせてくれました。

また、競技かるた班、弦楽班からも長野県代表 チームのメンバーとして参加しました。高校時代 のこの貴重な経験、次のステップに向けても大い に生かされることでしょう。

